

保護者の皆様より、多くのご意見を頂きました。来年度の学校運営の参考とさせていただきます。

【コロナ禍での活動について】

コロナ禍であっても、可能な限り活動や行事が実施できないか検討を重ね、新型コロナウイルス感染症拡大防止を考慮し、できる範囲で実施をしてきました。特に3年生の修学旅行、2年生の海の研修、合唱祭は当初の予定通りとはいきませんでした。実施方法や内容を変えて実施することができました。

来年度も、行事等について、コロナ禍でもできる方法を検討し、できる範囲で実施していきたいと考えています。

保健室の利用については、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、体調不良を訴える生徒に対しては慎重に対応しています。特に養護教諭が出張等で不在の場合は、早退をお願いするようにしています。ご理解とご協力をお願いします。

【学習について】

学力向上については、学校の課題ととらえ取り組みを進めています。今年度より朝学習の時間を設定し、タブレット端末等を活用して基礎的・基本的な学力の定着を目指しています。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めながら、授業内の学び合いや話し合いの活動を位置づけています。教育委員会や学校関係者などに授業公開した際には、生徒の学ぶ姿に対して多くのお褒めの言葉をいただいています。来年度に向けても「個に力を付ける」ことを重点にして学力向上に取り組んでいきます。

家庭学習については、内容や方法を授業のときに助言をしていますので参考にしてください。ご家庭では、分からないところや学習のポイントなど積極的に教科担任に質問するようにお話しください。また、岐阜市ではスタディサプリ(スタサプ)を導入しています。各自のペースにあわせて予習・復習に活用するように伝えていきます。さらに、将来の夢や目標に関わる話題をつくっていただくとともに、スマートフォンやタブレット端末、ゲーム機等の使用の約束などを話し合い、学習に向かう時間と環境の確保をお願いします。

【約束・きまりについて】

現在、令和6年度からの制服のブレザー化に向けて検討を進めています。それに伴い学校の約束やきまりについても適宜見直しを行う予定です。

学校が「認める」「認めない」ということではなく、「よりよい学校生活を送るためにはどうしたらよいのか」という部分を大切にして、生徒と共に考えていきます。

今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。